

Tabrak Belakang Truk, Pengendara Asal Tasik Dilarikan ke Klinik Tuk Dapat Perawatan

Ciamis - CIAMIS.KLIKPUBLIK.COM

Dec 3, 2024 - 15:57



CIAMIS ~ Seorang pengendara roda dua asal Tasikmalaya terpasak dilarikan ke Klinik untuk mendapatkan pertolongan. Pria berinisial AP (46) itu mengalami kecelakaan saat berkendara di wilayah Kecamatan Cihaurbeuti. Peristiwa itu terjadi pada Senin, 2 Desember 2024, malam sekira pukul 21.30 WIB, di Jalan Raya depan Pabrik Tahu Dusun Sukasetia Rt.01 Rw.01, Desa Sukasetia, Kecamatan Cihaurbeuti, Kabupaten Ciamis.

"AP terpaksa dilarikan ke Klinik Elzhrahwi Medika Cihaurbeuti lantaran mengalami luka-luka akibat kecelakaan lalu lintas saat berkendara di Jalan Raya wilayah hukum Polsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar. AP mengalami luka pada bagian mulut," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cihaurbeuti Iptu Agus Predi Muharom, S.IP., M.Si., dalam keterangan resminya, Selasa (3/12/2024).

Kapolsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar menjelaskan, peristiwa laka lantas itu terjadi pada saat AP mengendarai kendaraan roda 2 dari arah Cihaurbeuti menuju arah Ciamis. Saat di TKP, AP menabrak bagian belakang truk dengan posisi posisi truk habis memuat hampas dan akan melaju ke arah yang sama menuju Ciamis.

"Perkara laka lantas ini telah dilaporkan dan ditangani oleh Unit Gakkum/Laka Satlantas Polres Ciamis Polda Jabar. Kendaraan dan sejumlah keterangan sudah dikumpulkan oleh Unit Gakkum Satlantas Polres Ciamis Polda Jabar," kata Iptu Agus Predi Muharom.

Kapolsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar menambahkan, terkait penyebab terjadinya kecelakaan saat ini sedang ditangani oleh Unit Gakkum Satlantas Polres Ciamis Polda Jabar. Namun pihaknya selalu mengimbau kepada masyarakat untuk selalu berhati-hati saat berkendara.

"Selalu waspada dan hati-hati saat berkendara. Jangan memaksakan diri apabila kondisi tubuh kurang fit dan mengantuk. Sayangi diri sendiri dan keluarga yang menanti dirumah, ini disampaikan guna meminimalisir fatalitas kecelakaan lalu lintas dan terciptanya Kamseltibcarlantas di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar," kata Iptu Agus Predi Muharom.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.